

Anne Hidalgo accueille 750 gardiens d'immeubles à l'Hôtel de Ville

Vendredi 1^{er} décembre à l'Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)

Les gardiens d'immeuble occupent une fonction essentielle dans le quotidien de nombreux Parisien.ne.s. Vendredi, Anne Hidalgo et son adjoint Ian Brossat leur rendront hommage en accueillant 750 d'entre eux à l'Hôtel de Ville. Ils bénéficieront notamment d'une formation gratuite aux gestes de premiers secours.

À Paris, comme dans beaucoup de villes de France, les gardiens d'immeubles apportent des services essentiels à la population tout en contribuant au lien social. Leur rôle est particulièrement précieux pour les personnes âgées, les personnes en situation de handicap ou encore les familles.

Anne Hidalgo et son adjoint Ian Brossat ont décidé de rendre hommage à leur travail en organisant chaque année à l'Hôtel de Ville une journée des gardiens. Après une première édition très réussie en novembre 2016, cette initiative est reconduite vendredi prochain.

Au cours de cette journée, 360 bénéficieront d'une formation gratuite aux gestes de premiers secours, assurée par la Protection Civile, la Croix Rouge et les Pompiers de Paris. Cette formation s'inscrit dans le cadre du plan « Paris Qui Sauve », déployé par la Ville de Paris. En soirée, 750 gardiens seront ensuite conviés à « La Gard(i)en Party », un temps de convivialité dans les salons de l'Hôtel de ville.

Déroulé :

- 10h** Première session de formation
- 13h30** Deuxième session de formation
- 18h** Discours d'Anne Hidalgo devant les 750 gardiens

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Ian Brossat, adjoint à la Maire de Paris en charge du logement et de l'hébergement d'urgence

Lieu :

Vendredi 1^{er} décembre à l'Hôtel de Ville, 5 rue Lobau